
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第３回朝霞第二小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年１２月１１日（水） 

午後１５時００分から午後１６時００分まで 

開催場所 朝霞第二小学校 学校図書館（新校舎１階） 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員８人 

（野本委員、内田委員、相澤委員、久慈委員、山内委員、和智委員、

立川委員、宮腰校長） 

欠席者なし 

事務局２人 

（髙梨教頭、佐藤経論） 

議題 

（1）本校の教育活動について（２学期後半を振り返って） 

（2）学校評価について 

（3）意見交換・熟議 

（4）今後の予定について 

会議資料 
別紙資料参照 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ■要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法     による確認 

 

傍聴者の数 
０人 

その他の必要事項 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１）本校の教育活動について（２学期後半を振り返って） 

  ・４年生は和紙作り体験や川越の町並み見学を行い、文化的な知識を深めた。 

  ・２年生は地域見学でカインズや公民館、郵便局などを訪問し、地域の仕事を学ん

だ。 

  ・５年生はプラスティックの廃材を再利用したプラモデル作りを通し、環境教育を

行った。 

  ・あすなろ学級は二中の特別支援教室やはあとぴあと近々交流予定。 

  ・安全面：学校の出入口が多いことから安全確保のため、トランシーバーの整備を

行っている。 

  ・授業改善：自分の考えをもって対話を通して学びを深めるという研修を続けてい

る。 

（意見） 

・防犯カメラの数を増やしてはどうか。 

 

（２）学校評価について（別紙参照） 

  ・出てきた意見については真摯に受け止めて、改善するところ・アピールし直すと

ころ、もう少し頑張ろうというところなど、精査して来年度につなげていきたい。 

（意見） 

  ・学校に不満をもっていない人は意見を書かないので、不満がある意見が目立って

しまっているが、先生方はよく頑張っていると感じている。 

  ・かぜの子マラソンがなくなったことは、説明すれば安全面で致し方ないと理解し

てもらえるが、校内で行うのであれば、保護者と学校のいい関係を作るという意

味でも、応援にこれるような機会をつくっていただけるとありがたい。 

 

（３）意見交換・熟議 

  ＜来年度の教育課程（グランドデザイン）について＞ 

  ・二小に来るたびに先生方は頑張っていると感じている。 

  ・あいさつ運動の際、なかなか学校に入れない児童を見かけたが、そういう時の対

応は難しいと感じた。 

  ・不登校が増えている原因については様々であるが、生活習慣の乱れもあると感じ

ている。 

 

  ＜目指す学校像に向け、より良い学校環境を作るために（学校応援団組織を視野に

入れて）＞ 

  ・学校応援団が組織としてさらによくなっていけるとよい。 

  ・登校や下校のことについて、家庭や地域の協力を更に得られるとよい。 

  ・本のカバーは今まで全面的にカバーをしてくれていたが、予算がないということ

でカバーが一部分になってしまったことにより、新品のはずの本がすでにぼろぼ

ろになってしまっている。これらの本に、学校で用意したカバーを貼る作業を学

校応援団の力をかりて行いたい。 

→教育長や市長に現状を報告してみてはどうか。 

→各ＰＴＡから市長へ要望書を送っているが、次回の要望にのせたい。 

→学校応援団でも協力したい。 

 



  

 

（４）今後の予定について 表紙裏 

  ・第４回学校運営協議会３月５日（水）１３時２０分から６年生を送る会参観 

  ・学校保健委員会：２月２０日（木）１５時００分〜 

  ・授業参観・校内書きぞめ展：１月２８日（火）〜３１日（金） 

  ・第１５２回卒業証書授与式：３月２４日（月） 

 
 


